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Destino dello stabile ex macello – potenziale utilizzo e valorizzazione a favore 
della comunità 

Onorevole Signor Sindaco, Onorevoli Signore e Signori Municipali, 

avvalendomi delle facoltà concesse dalla Legge (art. 65 LOC, art. 35 Regolamento Comunale della città di 
Locarno), presento la seguente interrogazione. 

Egregi Signori Municipali, 

ogni giorno, passando davanti allo stabile dell’ex macello, mi colpisce il suo stato di abbandono. Un edificio 
che potrebbe offrire qualcosa alla città oggi trasmette invece un senso di degrado e inutilità. 

Comprendo che il progetto di riqualificazione dell’intero comparto sia in attesa di sviluppi e che, al 
momento, non vi siano investitori né risorse sufficienti per interventi su larga scala. Tuttavia, proprio per 
questo motivo, ritengo importante riflettere su possibili soluzioni più mirate, concrete e graduali. 

In particolare, vorrei sottoporre all’attenzione del Municipio alcune considerazioni e domande: 

1. È previsto un piano di manutenzione o salvaguardia per lo stabile, al fine di evitarne il progressivo 
deterioramento? 

2. È stata valutata la possibilità di ristrutturarlo definitivamente, tenuto conto che l’edificio è stato 
inserito tra i beni da proteggere nel progetto del comparto ex macello? 

3. Alla luce della crescente presenza di camper in sosta nei pressi dell’area, è possibile valutare un 
ampliamento provvisorio dei posteggi, così da offrire un servizio utile a chi viaggia e soggiorna 
temporaneamente nella nostra città? 

4. A quanto ammontano attualmente le entrate annue del Comune derivanti dai posteggi di sosta 
camper? E si concorda che, ampliando i posteggi, tali entrate potrebbero verosimilmente 
raddoppiare? 

5. È mai stata presa in considerazione l’idea di trasferire nel futuro stabile ristrutturato dell’ex macello 
il centro culturale e altre attività giovanili, così da offrire loro spazi più idonei, visibili e centrali? 

6. È stata valutata la possibilità di realizzare all'interno dello stabile ex macello servizi igienici e 
docce a supporto dell'area di sosta camper, così da migliorare la qualità dell’accoglienza e 
l’immagine della zona? 



Ritengo che anche un intervento mirato e coerente con la visione di tutela dell’edificio possa ridare 
dignità a questo spazio e contribuire in modo concreto alla qualità della vita cittadina. Inoltre, una 
ristrutturazione ben pensata e attrezzata per accogliere spazi dedicati ai giovani e ad altre attività 
rivolte alla cittadinanza permetterebbe di evitare il continuo ricorso a spazi di terzi, con un beneficio 
economico per le finanze comunali 

 

                                                                                                Luca Panizzolo 

 


